

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx  
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 21 de Diciembre de 2024

## ENCABEZA LUIS ARNOLDO CABADA ALVÍDREZ, BRINDIS POR LA NAVIDAD 2024 Y EL AÑO 2025



Atendiendo una invitación del Presidente del Grupo Intermedia y Director General de los Canales de TV, 66 de Mexicali y 33 de Tijuana, licenciado LUIS ARNOLDO CABADA ALVÍDREZ, le acompañamos en una comida en el restaurante Albaricoque, donde brindamos por una Feliz Navidad y un próspero Año 2025. De izquierda a derecha, MARCO AURELIO "EL EMPERADOR" GÁMEZ SERVÍN, JOSÉ LUIS GONZÁLEZ ROBLES, LUIS ARNOLDO CABADA ALVÍDREZ, ROSA LEÓN, VÍCTOR ISLAS PARRA, BENJAMÍN GARCÍA Y LUIS ALBERTO CABADA.

MEXICALI- Le siguen dando pamba al senador GUSTAVO SÁNCHEZ VÁSQUEZ, por haber hecho la "Marinaseñal" del corazón que se forma con las manos, durante la foto del recuerdo tomada en el albergue "Peregrino", donde aparece junto a senadores morenistas y la presidenta municipal NORMA BUSTAMANTE.

Los críticos del también ex alcalde de Mexicali y ex diputado local, son los propios militantes de su partido, lo cual quiere decir que el canibalismo está a todo lo que da en las filas del partido blanquiazul.

En lugar de querérselo comer vivo, deberían hacerle reverencias al estilo chino por ser

un político sin fobias partidistas, y porque en la reciente gira donde acompañó a senadores de Morena, se comportó como un político respetuoso de ideologías distintas.

Parece que en Acción Nacional no aprendieron de la extraordinaria filosofía del gobernador HÉCTOR TERÁN TERÁN(+), de la conciliación, la reconciliación y el respeto absoluto a los adversarios políticos.

Probablemente, lo que trae enfurecidos a sus críticos azules, es que la gobernadora MPAO también le dio champú en una reunión posterior en la sede del Poder Ejecutivo, al mencionar que GUSTAVO, a pesar de pertenecer a otra plataforma política (PAN), obviamente distinta a la suya (Morena), está trabajando bien en los temas de la Comisión de Asuntos de la Frontera Norte, de la cual forma parte en el Senado de la República.

Luego de su toma de protesta el pasado lunes como presidente estatal del RIP... perdón, del PRI, ÁLVARO ALDRETE GRUEL, reaparecerá mañana a las 9:45 horas para comer huevitos y machaca en el restaurante Coes, ubicado en el fraccionamiento Virreyes, donde será orador huésped del Grupo Político Lázaro Cárdenas, Plural, Ciudadanizado y de Profesionistas de Baja California, que preside el profesor MANUEL MURILLO.

También participará allí en "Diálogo Abierto", la regi-

dora y presidenta del Comité Municipal del PRI, LUCINA SÁNCHEZ GONZÁLEZ. (No confundir con la aguerriada dirigente LUCINA SÁNCHEZ GUADARRAMA, ex militante del PRI)

Son más de 100 mil madres solteras, autónomas, las registradas en el padrón de beneficiarias de la Tarjeta Violeta, programa instituido durante el gobierno de MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, mismas a las que ayer les depositaron la correspondiente cantidad, con lo cual podrán apoyarse en las compras decembrinas.

Los depósitos bancarios se hicieron ayer, informó la propia mandataria, quien les deseó que en estas fiestas disfruten rodeadas de familiares y seres queridos.

Con una tremenda Tecnobanda se amenizó la posada del Bar Desdén, en Mexicali, en la cual se acabaron las suelas de los zapatos varios clientes frecuentes de ese "búnker". El más bailador fue MANUEL TORRES CRUZ, uno de los investigadores privados más solicitados de la ciudad.

Los enfiestados degustaron de una tremenda barbacoa, incluso hubo quienes dobletearon plato como CARLOS VALENCIA SOTO y MANUEL TORRES. No satisfechos, siguieron la parranda en una pósada del despacho del abogado MARCO BURCIAGA, donde le entraron a los tacos de carne asada y a la cheve de varias marcas.

## Tendrá Tijuana mayores obras y servicios públicos de calidad APRUEBAN LA LEY DE INGRESOS 2025 PROPUESTA POR ISMAEL BURGUEÑO



Diputadas y diputados que integran el Congreso del Estado de Baja California aprobaron por unanimidad el Proyecto de Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2025, por un monto 12 mil 522 millones 969 mil 121 pesos, el cual se traducirá en mayores obras y servicios públicos de calidad para las y los tijuanaenses. El Alcalde de Tijuana, ISMAEL BURGUEÑO, agradeció el voto de confianza de las y los legisladores, reafirmando que la administración a su cargo aplicará el recurso de manera transparente en acciones encaminadas a elevar la calidad de vida de la ciudadanía y transformar la ciudad, con más obras y servicios de calidad.



**CANIBALISMO EN EL PAN**  
Por haber formado con las manos la "Marinaseñal" del "Corazón por Delante", algunos panistas no perdonan al senador GUSTAVO SÁNCHEZ y se lo están "comiendo vivo", sobre todo en redes sociales, en un claro caso de canibalismo político. Lo acusan de coquetear con Morena.



Disfrutando del ambiente de la víspera Navideña, un conocido grupo representativo de la comunidad mexicalense, se reunió ayer en un restaurante de la zona hotelera de Mexicali, donde hablaron de sus andanzas. De izquierda a derecha, HÉCTOR MARÍN, TOLÍN TERÁN, JIMMY VILLALPANDO, ARMANDO MORA, BOBY SÁNCHEZ, JUAN GUALBERTO AMAYA, TRONKVS AMBRIZ, CHINO AGUILAR, CUATE FLORES, JORGE MORA y MANUEL "Meño" VIZCARRA.



### A ENSENADA-

los elementos de la Dirección de Bomberos y de la Unidad Municipal de Protección Civil les llegó por adelantado la Navidad.

Y es que este viernes la alcaldesa, CLAUDIA AGATÓN MUÑIZ, encabezó la entrega de vehículos de trabajo y uniformes estructurales.

A la dirección de Bomberos le "amenizó" un camión extintor, una pipa de abastecimiento y un paquete de uniformes nuevos para sus elementos.

A Protección Civil, en tanto, Santa CLAUDIA le trajo dos vehículos tipo pick up último modelo, con potentes motores diésel y equipados para sortear hasta el más escabroso de los terrenos.

AGATÓN MUÑIZ adelantó que esta entrega es apenas una pizca de los apoyos que su administración canalizará a dos dependencias prioritarias para salvaguardar la integridad de los ensenadenses.

Dijo la presidenta municipal que está en proyecto la construcción de un centro de

capacitación y certificación para bomberos y elementos de protección civil.

"Tenemos que estar a la altura de los tiempos de desarrollo y modernidad que le esperan a Ensenada en los próximos años", advirtió.

La primera edil destacó que, a más capacitación, mejores serán los ingresos para los integrantes de ambas dependencias. En pocas palabras, a quienes le echen ganas y talento a la chamba, les irá mejor.

CLAUDIA AGATÓN cerró su discurso con el anuncio de un ambicioso programa de vivienda para empleados de la Dirección de Bomberos y de la Unidad Municipal de Protección Civil.

En la entrega de apoyos estuvieron presentes los directores de ambas dependencias, JULIO CÉSAR COTA MOLINA y JULIO CÉSAR OBREGÓN ANGULO, respectivamente, así como el regidor presidente de la Comisión de Protección Civil, ARMANDO DÍAZ.



Capitán JORGE COTA LARA, patrimonio viviente del Patronato de Bomberos.



Otros ediles que atestiguaron el evento fueron: MÓNICA PRIMERO, BRENDA MENDOZA, ANA DANIELA GARCÍA, RAQUEL MANRÍQUEZ PEÑA y EDUARDO VEGA ZAMORA.

Entre la concurrencia destacó la presencia, discreta, por cierto, del capitán JORGE COTA LARA, patrimonio viviente del H. Cuerpo de Bomberos de Ensenada.

Por muchos años director de bomberos, el estimado y reconocido capitán se manifiesta orgulloso de que su legado de trabajo continúe en la persona de su hijo, JULIO CÉSAR COTA MOLINA.

Es un hecho que la cuenta pú-



Integrantes del Cabildo en la entrega de apoyos a Bomberos y Protección Civil.

blica del ayuntamiento de Ensenada para el ejercicio fiscal 2022, no será avalada por el pleno del congreso.

Las irregularidades observadas fueron muchas y los intentos por solventarlas, infructuosos.

Vienen sanciones en camino para los funcionarios públicos que se considere tuvieron participación directa o por omisión, de las irregularidades encontradas.

Eso por lo que toca a la administración central.

Por lo que hace a las dependencias paramunicipales, muchas están en la mira de las instancias audi-



¡Palo! El congreso local donde uno de sus 25 integrantes es el ensenadense DIEGO LARA ARREGUI, le dirá que no a la cuenta pública local.



toras y de los mismos legisladores.

Y es que hay muchos enredos, omisiones y números que no cuadran. Muchas dudas y muchas sospechas.

En ese mismo periodo fiscal del 2022, buena parte de las paramunicipales presentaron estados financieros deficitarios.

Les expongo algunos ejemplos:

Proturismo, 505 mil pesos de déficit. Reportó ingresos por 1 millón 955 mil pesos y egresos por 2 millones 461 mil pesos.

El Instituto Municipal de la Juventud tuvo un déficit de 30 mil pesos.

El Fideicomiso de la Bufadora manifestó un déficit de 94 mil pesos.

El Centro Social Cívico y Cultural Riviera presentó un déficit cercano a los 2 millones de pesos, ya que ingresó 13 millones 283 mil pesos y egresó 15 millones 77 mil pesos.

Habrà que ver cómo la administración actual encabezada por CLAUDIA AGATÓN, se desliga de las broncas que no le corresponden, y cómo le hace para mantener con vida a paramunicipales convertidas en barriles sin fondo.